

Communiqué aux médias du 16 mai 2024

Oliver Nussli sera le nouveau directeur de Sucre Suisse SA

Oliver Nussli, 51 ans, sera le nouveau directeur de Sucre Suisse SA. Cet ingénieur en sciences alimentaires, originaire de Kaltbrunn (SG), prendra la succession de Guido Stäger qui part à la retraite. Oliver Nussli a déjà occupé plusieurs fonctions dirigeantes, notamment chez Nestlé. En dernier, il était responsable du secteur Innovation Acceleration auprès du Product & Technology Center de Nestlé pour les produits culinaires.

Avec le départ à la retraite de Guido Stäger à la fin de 2024, une ère s'achève chez Sucre Suisse SA. Pendant plus de treize ans, Guido Stäger a conduit la destinée de l'entreprise et la menée au succès en dépit de la libéralisation du marché et du recul des surfaces cultivées. Il peut considérer avec fierté le chemin parcouru. Sous sa responsabilité, des nouveautés telles que l'éthanol ou la pectine ont été introduites sur le marché et il a également été possible de stopper le recul des surfaces cultivées. Les deux nouvelles centrales à bois d'Aarberg et de Frauenfeld forment la touche finale. Elles fournissent chaleur et énergie à partir de ressources renouvelables, permettant ainsi d'inscrire la production de sucre dans la durabilité.

Lors de sa séance extraordinaire du printemps 2024 et à l'issue d'une procédure de sélections rigoureuse, le conseil d'administration de Sucre Suisse SA a choisi de confier les rênes de l'entreprise à Oliver Nussli pour succéder à Guido Stäger. Oliver Nussli est originaire de Kaltbrunn (SG) et vit avec son épouse et leurs filles à Oberdorf (SO). L'ingénieur en sciences alimentaires EPF est au bénéfice d'une longue expérience dans des fonctions dirigeantes auprès de plusieurs entreprises agroalimentaires, que ce soit dans le domaine de la production ou celui de la commercialisation. En dernier lieu, il était à la tête du secteur Innovation Acceleration au Nestlé Product & Technology Center pour les produits culinaires.

« Avec Oliver Nussli, Sucre Suisse SA aura à sa tête une personnalité innovante et compétente qui saura conduire l'entreprise vers l'avenir tout en préservant sa stabilité », ainsi s'exprime Andreas Blank, président du conseil d'administration, à propos de la désignation du nouveau directeur. Olivier Nussli se réjouit d'avoir été sélectionné : « Sucre Suisse SA propose une palette d'excellents produits et forme un lien essentiel entre l'agriculture suisse et l'industrie agroalimentaire. Il s'agit d'en prendre grand soin. Ensemble, nous continuerons d'écrire l'histoire de Sucre Suisse et de ses succès ».

Le passage de témoin aura lieu à la fin 2024/début 2025. Le conseil d'administration remercie d'ores et déjà Guido Stäger pour le travail accompli avec succès et adresse ses vœux de réussite à Oliver Nussli.

Contact pour journalistes

Raphael Wild, responsable de la communication

Téléphone 079 622 18 65